

# 安衛会

からののお知らせ

11/12(土) 第116回 安全衛生推進委員会

## 安全の極意三原則!

～秋の交通安全週間～

今回の安全衛生推進委員会は、豊田市交通安全学習センターの柴田講師をお招きして、交通安全について学習しました。反射神経の検査をはじめ、飲酒運転をしたらどのような状態になるのかを疑似体験しました。実際に体験したスタッフさんからは、「人が3人に見える」とか、「無意識に左寄りに歩いてしまっている」という感想がでました。みなさん一様に驚いた様子で、飲酒運転の怖さを肌で感じたようでした。話を聞くだけでなく体感することも大切な勉強ですね。



また実際の事例を用いての説明を聞く事で、運転時の注意事項、交通ルールについて楽しく学ぶ事ができました。みなさんもこれからの年末年始、十分な安全運転を心がけてください。



# Monthly Photo



10/31はハロウィンでしたね。事務所では入口を飾り、チョコやアメなど、お菓子をたくさん用意してスタッフさんをお出迎えしました。みなさん童心に返ったような笑顔を見せてくださいました。ありがとうございました。

■PHOTO by 田坂亮辨

## お友達紹介キャンペーン

お友達をご紹介ください!

皆さんのお友達で今お仕事を探している方が居たら、是非この機会に紹介してください。詳しくは事務所に設置しているお友達紹介カードをご確認ください。



都工業 求人専用フリーダイヤル **0120-29-3607**

株式会社都工業 MIYAKO

お友達紹介キャンペーン

10万円贈呈!!!

お問い合わせ 0120-29-3607

社内報のバックナンバーも見られるよ!! <http://www.miyakoweb.jp/>

facebook  
twitter  
からも情報発信中!



本社 愛知県豊田市清水町2-79-1 田園オフィス  
TEL.0565-29-7077(受付時間/平日9:00~17:00)

働く人の笑顔創り

株式会社都工業 MIYAKO



優良派遣事業者



19000947(01)



# 都工業の社内報

MIYAKO MAGAZINE  
Vol.124  
2016.12

## 「ハッピーランド」

今月も一か月の勤務お疲れ様です。先月フィリピン・マニラを訪れ、東洋一の最貧のスラム街「ハッピーランド」に行ってきました。アジア最悪のスラム街で3万人近い方が暮らしています。ファストフード店の廃棄ゴミの中からチキンの食べ残しを見つけ出し、それを分別し洗って再調理して提供する屋台に行列が出来る街です。電気も水道もない。ゴミの廃棄場の中や、犬猫の死体や油、ゴミの浮いた灰色の川の上に小屋を建て、家族でゴミの中から売れるものや食べられるものを探しながら生活していました。子供たちも沢山いました。

私はガイドに何度も「ここから脱出する機会、チャンスはあるのか?」とききました。子供たちが勉強する学校、定期的に安定した収入を得られる仕事、仕事で使う技能の訓練や教育の機会はあるのか?しかし何度きいても、答えは「難しい…」[NO…]でした。

色々な感情になりましたが、私は最終的に「仕事って凄いな」という結論になりました。仕事があれば、安定した収入も教育の機会もある。だから今の仕事を大切にしよう。スタッフさんや職人さんにも、今の仕事を大切にしてもらいたいな、と。また近々、安衛会で詳しくこのお話をさせていただきます。

それでは皆さん、今年もあつという間に残り一か月です。

12月上も機嫌に頑張りましょう!(拡人)



安本拡人ブログ  
★みやこまん★の「どんな時も、いつも上機嫌!」  
<http://ameblo.jp/tatsu-blog/>



# 安全標語 大募集!!

みなさんこんにちは(\*^\_^\*) 寒さが厳しくなってきましたね。1ヶ月後には新しい年を迎えようとしています。毎年、都工業ではこの時期に、翌年の安全を祈願し、皆さんで年間安全スローガンを決めていきます。皆さんから応募頂いた中から選考をし、来る2017年2月の大新年祭にて発表があります!(^^)! 入賞者の方には、豪華な景品もあります。まずは、1作品からご応募してみてください。応募の用紙は、都工業オフィスにて配布しています!! 皆さんからのご応募お待ちしております!!

## 予告 次回の安衛会は…

日時 **12/10(土)** 13:30~15:30

場所 eieパステル研修室

テーマ **世界のはたらくを知ろう**  
～都工業 代表・安本 特別講演～

世界では、様々な労働環境で働いている人がいます。今回は代表・安本より、世界中の「はたらく」職場を視察してきた体験をふまえ、世界の多様な働き方についてお話しします。あなたもこの機会に「はたらく」について、一緒に考えてみませんか?



# TOPICS

## インフルエンザにご注意を

今年のインフルエンザは、いつになく早く始まっているようです。昨年は年が明けてから本格的に流行が始まるという、「ちょっと遅め」でしたが、今年はもうインフルエンザが猛威をふるっています。

潜伏期間【1～2日】



【人にうつしてしまう可能性のある期間】

発症する1日前から  
発症後5～7日頃



なんかも  
すかるかも

発症日から3日間ほどが  
最も感染力が高い



発症して…

風邪とインフルエンザに共通の症状は、咳と喉の痛み、発熱です。インフルエンザ特有の症状は、発熱するとすぐ

に38℃を超えるのと、頭痛、吐き気、関節痛、筋肉痛など全身の症状が現れることです。朝から38℃以上の発熱があった場合はインフルエンザの疑いが強いので、早目に医療機関への受診をしましょう。

## 【咳エチケット】

【咳くしゃみが出る時】

マスクを着用

マスクを持っていない場合は、ティッシュや腕の内側などで口と鼻を覆い、他の人から顔をそむけて1m以上離れましょう。

【咳を手で受け止めた時】

手洗い

鼻汁・痰などを含んだティッシュはすぐにゴミ箱に捨て、手のひらで咳やくしゃみを受け止めた時はすぐに手を洗いましょう。

【人が咳をしていたら】

着用の依頼

あなたの周りに咳をしている人がいたら、ぜひマスクの着用をお願いしましょう。蔓延を防ぐのは、あなたの一言から。

今年も厚生労働省は、他の人への感染を防ぐため、「咳エチケット」をキーワードとした普及啓発活動を行い、マスクの着用や人混みにおいて咳をする際の注意点について呼びかけています。あなたも「咳エチケット」を守り広めるひとりになりましょう。事務所カウンターにマスクを用意しています。ご利用ください。

## 佳代さんのひとこと 『足助の秋』

今年はいつまでも暖かいと喜んでいました。11月に入り一気に朝晩寒くなり北海道は吹雪いています。今年も早めにインフルエンザの予防接種を受けました。去年の紅葉は、色が少し薄く残念だったように思います。今年の山は楽しめそうです。足助の山が紅く燃えるように色づく冬は一足飛びにやってきます。足助の山は村の

人が100年前に、子孫に残す山を描き1本1本苗木を植え大事に育てられ今の山になったそうです。四季の移り変わりの美しい景色を、日々感じながら暮らせるのは、この国に生まれ育った私たちに与えられたご褒美のように思います。100年前に足助の山に木を植え、村の活性を子孫に残した先人達に習い、私たちは100年後の子孫に何を残してやれるのか考え、一日一日を大切に暮らさねばと思う秋の一日です。



佳代

## HAPPY BIRTHDAY 12月

12月のおめでとう!  
(日付順)



- ★ 05日石原(次)さん(TH) ★ 05日因幡さん(SR) ★ 05日林(周)さん(HL) ★ 06日香川さん(KU)
- ★ 06日坂本(尚)さん(DS) ★ 07日河井(裕)さん(KU) ★ 08日高野さん(US) ★ 09日及川さん(KU)
- ★ 09日小島(聖)さん(KU) ★ 09日島崎さん(KU) ★ 09日長嶺さん(KU) ★ 09日本田(安)さん(FT)
- ★ 11日磯部さん(KU) ★ 14日山本(賢)さん(IO) ★ 15日永田さん(TH) ★ 16日前田(隆)さん(KU)
- ★ 17日岩崎(考)さん(DT) ★ 19日玉城さん(KU) ★ 24日藤塚さん(SG) ★ 25日黒木(昂)さん(TH)
- ★ 26日澤田さん(TH) ★ 26日仲間さん(FT) ★ 27日金田さん(KU) ★ 27日谷口さん(TH)
- ★ 27日平阪さん(AL) ★ 31日江田さん(TH)